Escrito por comunicado Domingo 29 de Mayo de 2016 20:57

Alcaldes decidirán en qué lo aplican



Hermosillo, Sonora, 29 de mayo 2016.- En presencia de alcaldes de los 72 municipios, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano firmó el Convenio de Concertación 2016 para la Obra Pública, que implica 170 millones de pesos para construir 680 obras en todas las regiones.

La Gobernadora Pavlovich definió la labor de su administración como municipalista, ya que cada esfuerzo realizado es por el bien de los habitantes de cada comunidad y región de Sonora para que puedan acceder a una mejor calidad de vida.

"Como Gobernadora lo más importante es apoyarlos a ustedes (alcaldes) para que hagan bien su trabajo; porque lo más importante para mí es que cada habitante de este estado sea bien atendido y por supuesto tenga una mejor calidad de vida, siempre van a contar con mi apoyo", subrayó la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano.

En representación de los presidentes municipales de la entidad el alcalde de Navojoa, Raúl Silva Vela, agradeció a la Gobernadora Claudia Pavlovich los recursos destinados a través de este convenio, ya que podrán atender las necesidades más sentidas de la población en materia de obra pública, un área que, aseguró, estaba en rezago.

Destinan 170 mdp para obras en municipios

Escrito por comunicado Domingo 29 de Mayo de 2016 20:57

"Nuestra Gobernadora trabajó, luchó por rescatar ese dinero, ese presupuesto y nos lo reasignó, muchísimas gracias; ¿Qué significó? Significó que 37 obras con participación social se llevaran a cabo, con un promedio cada uno de 300 mil pesos pasaditos", resaltó.

Silva Vela subrayó que ello se dice fácil, pero como ningún otro este programa, el de participación social para la obra pública concertada muestra las bondades y el deseo de la gente, la necesidad y la avidez que tiene para que se lleven a cabo obras "para poder rescatar de ese tremendo rezago en el que se encuentran nuestros lugares en el sur de Sonora y en todas partes".

El coordinador general del Consejo Estatal de Concertación para la Obra Pública, Manuel Bustamante Sandoval, señaló que con las gestiones de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano se han podido asignar recursos a los municipios para que sean sus alcaldes quienes decidan cuales son las obras que sean prioridad y representen mayores beneficios para sus habitantes.

"En los hechos se muestra claramente la política municipalista de la Gobernadora del Estado Claudia Pavlovich, otros vientos soplan aquí en nuestro estado de Sonora, son los tiempos y los vientos del cumplimiento al estricto apego de la ley, y por ende de respeto absoluto a la autonomía municipal, la convicción de la Gobernadora es que municipios fuertes hacen un Sonora fuerte", señaló el titular de CECOP Manuel Bustamante Sandoval.

En este evento estuvieron presentes el Secretario de Gobierno, Miguel Ernesto Pompa Corella; el titular de SIDUR, Ricardo Martínez Terrazas; la Jefa de la Oficina del Ejecutivo, Natalia Rivera Grijalva; el Secretario de Economía, Jorge Vidal Ahumada; y el Secretario de la Contraloría General del Estado, Miguel Ángel Murillo Aispuro.